

こ  
と  
く

新聞

173 No.238  
発行日  
0883-88-5272

普通がすごい。出でらも動き  
はひめ、春がすぐそこから来  
ましむひめか、足歩みが続く。  
えひびき、葉の花、スイセニタニヤ和  
や咲きはじめるし、ヘビを見えたり  
我が家の庭のバケツの水の中には  
カエルもいる様で、夜に声がする。  
三百には、ツクリを見た。モン  
ゴロウも、準しそうにヒラヒラ  
飛へるのも見えたものだ。

三日には、朝から雨。

ナ一時頃より雲多いの  
雨。その内、タカの様な隕  
リ方で、早足で雪が地面  
をこぼさはじめる。  
真冬ではないのに、下から  
とけはじめるが、標高七  
セントメートルでは、道路も  
見えなりはじめる。  
夕方までには、五六十セン  
チほど雪で様だ。



私は

反対に  
其謀罪

# まだまだの春

まだまだの春  
と走れまい様な状況になってしまった。  
へいび、三月の雪が千度目です。  
にじ、えひびき、春がすだら、水分を十分  
含んで雪はのび、やめば早く消える。  
待つる春だけに、行ったり来たりの天候  
にはふりまわされる。  
さがや動植物も迷うりまへとじろう。  
四月はスタートの月。  
入学式には祖谷にもあらへうち櫻が  
咲きはじめるがじよう。  
ようやくの春本番！  
今年は、北国の春の様に、うんぬ草花が  
イッキに花開くかと知れませんよ。  
待ち遠しかった今、妻が大きく泣る様  
な気がしてくる。  
幸福度は世界一五五ヶ国中の五五位を  
うがすが、せめて、春を楽しめていたいもん。

